
4月24日に行われました、越谷市議会議員選挙にて、皆様から『2,105票』の投票を

頂き、無事当選することができました。本当に沢山のご声援およびご期待を皆様から

頂いた結果だと認識しております。（※公職選挙法上、お礼の言葉を記載することが

できません。心苦しい限りですが、ご了承願います。）

先日、議員バッチを頂き、5月23日臨時会、そして6月8日～6月23日定例会にて、

議員としての活動を開始しました。2,105票の重みをしっかりと受け止めながら、

4年間必死に活動して参ります。暖かく見守っていただければ幸いです。この度は

第1回目の活動報告レポートとなりますが、下記3点ことをお伝えしたいと思います。

①5月臨時会にて、私が任命された役割

②6月定例会での一般質問、委員会での活動報告

③今後、4年間の政策の実行計画案（工程表）

私は10年間、民間企業にてサラリーマン（管理職も含む）を経験してきましたが、

そこでは、当然のように年間計画、中長期計画を作成し、株主に対して

業績（売上／利益等）を宣言します。そこで私も企業にて学んだことを活かし、

選挙前に皆様に公約させて頂いた政策の実行計画案を4年間の工程表にまとめました。

これを活動方針の基本として、しっかりと頑張って参ります。

また当然ではございますが、公約させて頂いた以外のことに対しても、常に市民の

皆様と同じ目線に立ち、しっかりと意見を聞き、対応をして参ります。

最後に、『地域に根ざしたまちづくり』『皆様が安心して暮らせるまちづくり』のために

議員活動を実施することを改めて宣言させて頂き、私の挨拶とさせて頂きます。

福田あきら

【【【【所属会派所属会派所属会派所属会派】】】】 民主党・ネット・無所属の会民主党・ネット・無所属の会民主党・ネット・無所属の会民主党・ネット・無所属の会
【【【【会派内担当会派内担当会派内担当会派内担当】】】】 会計会計会計会計
【【【【常任委員会常任委員会常任委員会常任委員会】】】】 教育・環境経済常任委員会教育・環境経済常任委員会教育・環境経済常任委員会教育・環境経済常任委員会
【【【【その他役割その他役割その他役割その他役割】】】】 越谷・松伏水道企業団議会議員越谷・松伏水道企業団議会議員越谷・松伏水道企業団議会議員越谷・松伏水道企業団議会議員

福田あきら 越谷市議会での役割 ●サッカー選手としての経歴
・越谷フットボールクラブ（小学校1年～6年 ／ 社会人）
・越谷北中学校サッカー部（埼玉県代表選抜選手）
・越谷北高等学校サッカー部（埼玉県代表選抜選手）
・プリマハムフットボールクラブ土浦
・水戸ホーリーホック・水戸ホーリーホック・水戸ホーリーホック・水戸ホーリーホック【【【【現現現現Jリーグ２部リーグ２部リーグ２部リーグ２部】】】】
主な成績主な成績主な成績主な成績 全国社会人サッカー選手権大会優勝全国社会人サッカー選手権大会優勝全国社会人サッカー選手権大会優勝全国社会人サッカー選手権大会優勝

福島／広島国民体育大会（国体）サッカー優勝福島／広島国民体育大会（国体）サッカー優勝福島／広島国民体育大会（国体）サッカー優勝福島／広島国民体育大会（国体）サッカー優勝
など三度の日本一を経験など三度の日本一を経験など三度の日本一を経験など三度の日本一を経験

●経歴
1975年 越谷市に生まれる（昭和50年5月28日生まれ）
1982年 清浄院幼稚園卒園
1988年 越谷市立桜井南小学校卒業
1991年 越谷市立越谷北中学校卒業
1994年 埼玉県立越谷北高等学校理数科卒業
1998年 法政大学法学部法律学科卒業
2000年 現：伊藤忠テクノソリューションズ㈱ 入社

⇒ IT企業のサラリーマンとして10年勤務
●資格 基本情報技術者／宅地建物取引主任者等

●家族 妻と2歳の長男

福田福田福田福田 あきら（あきら（あきら（あきら（３６歳３６歳３６歳３６歳）））） プロフィールプロフィールプロフィールプロフィール

①①①①ホームページホームページホームページホームページ http://akira-fukuda.com

→政策やプロフィールを公開中政策やプロフィールを公開中政策やプロフィールを公開中政策やプロフィールを公開中

ほぼ毎日
更新中！

③③③③twitter（ツイッター）：（ツイッター）：（ツイッター）：（ツイッター）：個人のつぶやき個人のつぶやき個人のつぶやき個人のつぶやき

http://twitter.com/akira_fukuda
→今、何をしているのかリアルにお伝えします。今、何をしているのかリアルにお伝えします。今、何をしているのかリアルにお伝えします。今、何をしているのかリアルにお伝えします。

②②②②ブログブログブログブログ （日記）（日記）（日記）（日記）
（福田あきらの政治家日記）（福田あきらの政治家日記）（福田あきらの政治家日記）（福田あきらの政治家日記）
http://blog.akira-fukuda.com

→越谷市議会議員としての日々越谷市議会議員としての日々越谷市議会議員としての日々越谷市議会議員としての日々
の活動を日記形式にて公開中の活動を日記形式にて公開中の活動を日記形式にて公開中の活動を日記形式にて公開中

越 谷 市 議 会 議 員

活動報告レポート 『『『『GET GOAL!』』』』 No.3  2012年新春号

福田あきら福田あきら福田あきら福田あきら
〒343－0046 越谷市弥栄町4－1－120

TEL/ FAX 048-978-3335

Ｍａｌｉ info@akira-fukuda.com ＨＰ http://akira-fukuda.com

※本活動報告レポートは、福田あきら自身が構成（文書／デザイン）をすべて担当しており、
印刷部分だけをインターネット専門業者に依頼することにより、最小限の費用にて作成しています。



6月議会・一般質問から

災害時に私たちの生命と暮らしを守ってくれる情報システム。

東日本大震災でも、これらが果たした役割は大きいことが確認されています。

情報システムの稼働の可否が、生命の安否に大きく影響すると言っても

過言ではありません。そこで私は、その重要性に着目し、またＩＴ企業の

サラリーマンだった経験を活かし、下記２項目を質問しました。

１．情報システムは安全な場所に設置されているのか１．情報システムは安全な場所に設置されているのか１．情報システムは安全な場所に設置されているのか１．情報システムは安全な場所に設置されているのか？？？？

→→→→４つ４つ４つ４つのののの対策面（対策面（対策面（対策面（地震対策、火災対策、水害対策、停電対策）地震対策、火災対策、水害対策、停電対策）地震対策、火災対策、水害対策、停電対策）地震対策、火災対策、水害対策、停電対策）から評価から評価から評価から評価

２．特に重要な２．特に重要な２．特に重要な２．特に重要なシステムが、有事システムが、有事システムが、有事システムが、有事の際に本当に動くのかの際に本当に動くのかの際に本当に動くのかの際に本当に動くのか？？？？

（①防災無線、②災害情報システム、③ホームページ、④住民記録システム）（①防災無線、②災害情報システム、③ホームページ、④住民記録システム）（①防災無線、②災害情報システム、③ホームページ、④住民記録システム）（①防災無線、②災害情報システム、③ホームページ、④住民記録システム）

本庁舎の耐震強度※には、課題があるものの、大半のシステムは安全な場所に

設置されており、大きな問題はないことを確認しました。

また、この夏に仮に計画停電が行われた際も、一部業務においては

制限がされるものの、大きな問題がないことを確認することができました。

各種システムにおいても、ある程度の対策を取っており、問題はないとの

ことでしたが、この度の東日本大震災のような広域災害を想定し、

西日本地域へ重要なデータをバックアップをすることを意見させて頂きました。

コンピュータルーム（イメージ写真）

市民の命を守る防災無線

6月議会・委員会活動から

この度の定例会では、教育・環境経済常任委員会に付託された請願案件が2件ありました。

【【【【23232323請願第請願第請願第請願第4444号号号号】】】】 原子力発電を自然エネルギーによる原子力発電を自然エネルギーによる原子力発電を自然エネルギーによる原子力発電を自然エネルギーによる発電に発電に発電に発電に

切り替える切り替える切り替える切り替えるため、国への意見書提出を求める件ため、国への意見書提出を求める件ため、国への意見書提出を求める件ため、国への意見書提出を求める件

①全国の原子力発電所の総点検を行うこと。

②新たな原子力発電所の開発、建設は行わないこと。

③太陽光や風力、地熱をはじめ自然エネルギーへの

転換をはかる具体的なプログラムを作ること。

上記3点を国に対して要望するというものです。

【【【【23232323請願第請願第請願第請願第5555号号号号】】】】 東京電力福島第一原子力発電所の事故に伴う、東京電力福島第一原子力発電所の事故に伴う、東京電力福島第一原子力発電所の事故に伴う、東京電力福島第一原子力発電所の事故に伴う、

越谷市の子どもへの安全対策を求める件、越谷市の子どもへの安全対策を求める件、越谷市の子どもへの安全対策を求める件、越谷市の子どもへの安全対策を求める件、

①放射能の調査を一定の基準で実施し、情報公開をすること。

かつ年間1ミリシーベルという基準にそった低減対策をお願したいこと。

②給食の食材に注意し、かつ弁当等の持ち込みに対して一定の選択を認めること。

③保育所や学校での活動にたいして指導をお願いしたいこと。

上記3点（要約）を越谷市にて実行するというものです。

議員として目指す姿！

福田あきらの政策工程表

議員の仕事とはなんでしょうか？議会での代表的な仕事として、①一般質問①一般質問①一般質問①一般質問があります。これは行政（特に市長や

教育長）に対して質問をしたり、要望を伝えたりすることです。質問を作るための事前の調査、質問文書の作成など、

かなりの時間を費やします。

次には、②議案審議／採決②議案審議／採決②議案審議／採決②議案審議／採決です。これは主に行政（特に市長）が提出した議案（行政が実行したいこと）に対して

審議をして賛否の採決をすることです。『議員が持っている力』というのは、この賛否の採決の一票（決定行為）を

投じることができるということなんです。この一票が越谷市の進む道を左右させるのです。だから議会では、議案に

対して、本気になって賛否や問題点を検討する必要があります。最終的には、ただ手を挙げている行為ですが、

その裏にある見えない検討行為こそが、議員の基本の仕事であり、とても重要なことです。逆に言うと、この賛否を

真剣に検討しないということは皆様に選ばれている責任に応えていないということなんです。余談ですが、議会にお

いて、だれが、どの議案に対して、賛成したか反対したかを明確にすることは、こういった意味からとても重要なこと

だと思います。

ただちょっと正直な話をすると、行政から提出された議案は、無修正で可決されることがほとんどです。

それは、行政側もプロであり、慎重に検討した結果にて議案が提出されているからです。残念なことですが、

だから議員議員議員議員は何もしてないと言われるは何もしてないと言われるは何もしてないと言われるは何もしてないと言われるのです。

では議員の本来目指すべき姿（目標とする仕事）とはなんでしょうか？それは③政策を立案する③政策を立案する③政策を立案する③政策を立案することです。

悲しいことですが、政策立案については、日本の地方議会ではほとんど出来ていないというのが実情です。

議会議会議会議会は立法機関は立法機関は立法機関は立法機関であるであるであるである ということを改めて認識し、行政からの政策だけでなく、

『『『『自ら政策を考えて議案にし、実行自ら政策を考えて議案にし、実行自ら政策を考えて議案にし、実行自ら政策を考えて議案にし、実行する。する。する。する。』』』』私は私は私は私はそんな仕事ができる議員を目指してそんな仕事ができる議員を目指してそんな仕事ができる議員を目指してそんな仕事ができる議員を目指して

がんばっていきたいとがんばっていきたいとがんばっていきたいとがんばっていきたいと考えております。考えております。考えております。考えております。
※本庁舎の耐震強度は、本件だけでなく『市民や職員の生命を守る観点』『市の業務や、有事の際における指揮命令系統を守る観点』としても、
課題の１つとなっている。

この両請願を受けて原発や放射能のことを改めて勉強をさせて頂きました。私も2歳の子供を持つ父親として

次の世代へ安全／健康を必ず約束しなければならないと誓い、本件に賛成をいたしました。


